



4 Pièces

200 m²

Réf. W-02TMBW

25 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****LOCATION COURTE DUREE UNIQUEMENT****A proximité du Parc Monceau et de toutes commodités, Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement de prestige meublé de 200m², 4 pièces au 2e étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien.L'appartement entièrement refait à neuf, se compose d'une entrée avec dégagement, d'un vaste séjour avec balcon filant, d'une cuisine dinatoire ouverte avec îlot central, aménagée et entièrement équipée.L'espace nuit comprend trois chambres, dont une suite parentale avec salle de douches et dressing, de deux salles de bains avec toilette.Vous serez séduits ...

****SHORT TERM ONLY****Close to Parc Monceau and all amenities, Engel & Völkers offers you the rental of a prestigious furnished apartment of 200m², 4 rooms on the 2nd floor with elevator of a Haussmann building.The completely renovated apartment consists of an entrance hall, a large living room with open, fitted and fully equipped dining kitchen.The sleeping area includes three bedrooms, including a master suite with shower room and dressing room, two bathrooms with toilet.You will be seduced by the charm of this warm apartment, decorated with high-end materials, very calm and bright.SHORT TERM ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

